

El alcalde Ricardo Aguirre Gutiérrez encabeza el Comité de Aguas de Ramos Arizpe. Foto: Vanguardia-Alejandro Montenegro

En reunión celebrada ayer se conformó el consejo que estará integrado por el alcalde de Ramos Arizpe, Ricardo Aguirre; Jesús Cabrera, de la CEAS; Rubén Zertuche, de Compara y expertos en el tema del agua como Rodolfo Garza, Gloria Tobón, Armando Salinas y Luis Carlos Riojas.

El edil ramosarizpense, Ricardo Aguirre Gutiérrez, manifestó que actualmente todo el municipio cuenta con el servicio de manera regular, pero aseguró que existen problemas mínimos que los tres consejos tendrán que solucionar para lograr sustentabilidad a corto, mediano y largo plazo en el sistema de agua.

“El consejo técnico va a tener la función de guiar al administrativo en decisiones que se deban de tomar desde el punto de vista de personas expertas en este tema como lo son Gloria Tobón, Rodolfo Garza o Jesús Cabrera. Es gente que ha dedicado su vida al agua y buscamos cuidarla, tenerla a futuro de buena calidad y pagando tarifas justas”, comentó el Presidente.

SIN UTILIDADES

Explicó por otro lado que actualmente aunque no existe utilidad dentro de Compara, tampoco hay pérdidas. En el consejo podrían tomarse decisiones como la utilización de un acuífero alternativo, el reuso del agua en la industria y el tratamiento de agua en un futuro.

“Traemos, según nos comenta Darío, entre un 20 y 30 por ciento en fugas de agua, un problema que es importante solucionar, así como las tomas clandestinas que están incluidas en este porcentaje. Todos esos son temas que se van a discutir en este consejo y que se les va a dar la mejor solución”, concluyó Aguirre.

LANZARÁN ‘COMPARA VALE’

La próxima semana la Compañía de Agua de Ramos Arizpe lanzará 2 novedades en el pago de los recibos del agua de la ciudadanía. Por un lado habrá un vale de 10 pesos para quienes paguen antes de la fecha límite y por el otro se realizará un convenio con tienditas de la ciudad para hacer el pago sin tener que salir del sector de su domicilio.

El alcalde Ricardo Aguirre informó que a partir de la próxima semana en los recibos de pago para quienes paguen antes de la fecha límite se adjuntará un “Compara-Vale” por concepto de 10 pesos, mismos que podrán utilizarse en el pago del próximo recibo.

Por otro lado, inicialmente se realizará un convenio con 10 tienditas locales de diferentes colonias de la ciudad para que cuenten con el sistema de cobro del agua en su local, con el objetivo de que los usuarios puedan pagar sus recibos sin necesidad de salir de su colonia. Se estima que para 2015 se adhieran hasta 80 tiendas de Ramos Arizpe.

“Son 2 novedades que benefician a la ciudadanía. Les damos 10 pesitos por mes para que los utilicen en sus pagos y con las tiendas la gente se evita el costo de la combi para ir hasta las oficinas, se evitan filas y la tiendita tiene una comisión de 5 pesos por cobrar el agua”, dijo el Edil.

Finalmente Aguirre Gutiérrez manifestó que en la participación de la ciudadanía en el pago de sus recibos hay un rezago del 30 por ciento. Aseguró que ni en este año ni en toda su administración se subirá el precio a las tarifas del agua”, concluyó.

14 de octubre de 2014

Fuente: *Vanguardia*

Nota de Alejandro Montenegro